

Seit fast 25 Jahren ist Klaus Bürger der führende Spezialist in der Gestaltung und Planung von Apotheken.

Apothekenarchitekt Klaus Bürger hat mit seinen, allein auf dem Pharmaziesektor, mittlerweile an die 100 realisierten Ladenbau-Projekten in ganz Deutschland neue Maßstäbe gesetzt.

So hat sich der Begriff der „Bürgerapotheke“ in den letzten Jahrzehnten des Wirkens von Innenarchitekt Klaus Bürger zu einem Markennamen etabliert, der für qualitativ hochwertige und wirtschaftlich erfolgreiche Ladenbaukonzepte steht.

Seit 1985 dominiert und prägt das Innenarchitekturbüro Bürger den Begriff der Apothekenarchitektur. Gute Architektur und gutes Design macht „Apotheke“ zu etwas Einzigartigem im Umfeld des Einzelhandels, offenbart sicher die vielseitige Kompetenz und Funktion, auch die des Apothekers, gestaltet zeitlos die Bedeutung und Werte des traditionsreichen Berufes mit großer Verantwortung für die Menschen und transportiert gefühlvoll behutsam die individuellen Parameter und Koordinaten der Eigentümer.

Weitere Stichworte:

Apothekenplanung

Apothekenbau

Apothekeneinrichter

Apothekeneinrichtung

Apothekendesign